

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 17. Mai 2018

Antrag

Radwegsicherheit XVI: Jedes Münchner Kind lernt Fahrradfahren

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, Bildungseinrichtungen, Familienorganisationen und Eltern zu unterstützen, damit jedes Kind in München frühzeitig und sicher Fahrradfahren lernt. Die Fahrradprüfung in der dritten oder vierten Klasse stellt dann nur eine Vertiefung der bereits erworbenen Kenntnisse dar.

Begründung

Radfahren erhöht den IQ von Kindern: Radfahren regt Hirnstoffwechsel und -entwicklung an. Stress wird abgebaut. Die Konzentrationsfähigkeit wird durch das Radfahren erhöht¹. Weitere positive Ergebnisse des Fahrradfahrens sind das Erwerben einer eigenständigen und auch nachhaltigen Mobilität. Gleichgewicht und Motorik werden geschult.

Kinder sollten unabhängig von ihren Eltern in Kontakt mit dem Fahrradfahren kommen, denn es gibt auch Eltern, die nicht radfahren können. Für die Verkehrssicherheit der Kinder ist es wichtig, frühzeitig mit dem Radfahren anzufangen.

Darüber hinaus sollte geprüft werden, wie auch Kinder ohne eigene Fahrräder, das Fahrradfahren erlernen können.

Sonja Haider (ÖDP) und Tobias Ruff (ÖDP)

¹ http://old.nationaler-radverkehrsplan.de/neuigkeiten/news.php?id=2739